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Приложение 4/Annex 4

ОБЩАЯ ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА

Название запроса: «Строительство Общеобразовательной сельской школы на 6 классных помещений в селе Балхоби района Муминобод Хатлонской области». 
Номер запроса: № 84-2019-ITB-UNDP-DRMP
1.Общие положения

Целью данного проекта является постройка Общеобразовательной сельской школы на 6 классных помещений в селе Балхоби района Муминобод Хатлонской области, вместо аварийного и расположенного в агрессивной зоне селевого русла/канала Тебалай. 
Настоящим проектом предусмотрены Строительство школы на 6 классов со спортивной площадкой, туалетом, котельным, хозсараем, теплоснабжением, электроснабжением, благоустройством, озеленением т.д. Село Балхоби расположен в 20-ти километрах от города Куляба  к юго-востоку и в 60-ти километрах от райцентра Муминобод  на административной территории Джамоата Балхоби. Город Куляб расположен в 196 километрах юго-восточнее г.Душанбе. Существующее здание школы №38 расположен непосредственно на окраине села Балхоби (население более 500 чел. или 80 домохозяйств) в непосредственных границах, образовавшиеся в последние годы в результате смыва берегов селевыми потоками, селевого русла Тебалай. 

В результате многократных селевых потоков в последние годы, приводящих грунтовые наносы и из-за отсутствия технического обслуживания (очистка и укрепление берегов селерусла) за последние 10-15 лет, селерусло Тебалай в зоне расположения вышеназванной школы заилена грунтовым наносом почти на 70-80% и утратило свои пропускные способности. В результате уровень дна селерула вблизи здания школы местами выше нулевой отметки (фундамента) школы. Были случаи, когда здание школы в период паводков находилась в полном окружении сильного селевого потока. Селевыми потоками смыты прилегающая к школе территории и в настоящий момент школа не имеет не спортивной площадки, озеленения и др. подсобно-хозяйственных строений. Постоянные угрозы непредсказуемой разрушительной стихии, исключила возможность проведения ремонтно-восстановительных работ и работ благоустройству территории школы, а также строительство крайне необходимых хозяйственных строений. В период или в дни прогнозируемых сильных осадков учебные занятия в школе не проводятся.   

Из-за постоянных селевых потоков сопровождающихся со значительными объемом наносов (в период паводков) в селерусле Тебалай под постоянной угрозой физическая сохранность здания школы, непосредственно жизнь и здоровье учеников и работников учебного заведения. 
Учитывая сложившуюся ситуацию и ссылаясь на отсутствие (или крайне недостаточность) на необходимых материальных и финансовых средств, руководство района и джамоата, общественные организации  обратились в ПРООН в Таджикистане просьбой оказать содействие в строительстве новой сельской школы в безопасной от селевых паводков территории, при этом беря на себя обязательства неотлагательного выделения земельного участка для этой цели. В последствии земельный участок был выделен. 
Данная тендер предполагает строительство новой Общеобразовательной сельской школы на 6 классов прилегающей к селу Балхоби территории. Проектно-сметная документация разработана проектной организацией Сельтехпроект по заказу ПРООН.
Техническое решение/виды работ: 

a) Строительство Учебного корпуса на 6 классов;

b) Строительство дворового туалета на 8 очков;
c) Строительство Котельной;

d) Строительство Хозсарая;

e) Электроснабжение с установкой новой трансформаторной подстанции;

f) Строительство пожарного резервуара на 50 м3 воды;
g) Ёмкости для воды на 5м3;

h) Теплотрасса;

i) Благоустройство территории со спортивной площадкой и озеленение.
Обязанность подрядчика по технической исполнительной документации: 
· Составить все соответствующие исполнительные инженерные чертежи, по инженерным сетям и передать их эксплуатирующей организации.

· Производить соответствующие лабораторные испытание материалов, изделий и конструкций;
· Составлять советующие Акты скрытых работ;
· Вести Журнал производство строительно-монтажных работ и другие соответствующие журналы, исполнительские документации согласно нормативным актам и правил ведения строительной деятельности;
Основной целью проекта является обеспечение подрастающего поколения как села Балхоби и ближе лежащих сел более полноценным доступом получения ими начального и среднего образования.
2. Организация, производство и приёмка работ

Объёмы строительных работ должны быть выполнены согласно государственным строительным нормам, правилам и стандартам (СниП), указанным ниже. 

Приёмка выполненных работ, также будет происходить согласно государственным строительным нормам, правилам и стандартам (СниП), указанным ниже. 

	№
	Наименование требуемого норматива и стандартов
	Шифр
	Примечание

	1
	Организация строительного производства
	СниП 3.01.01-85
	

	2
	Приемка в эксплуатацию законченных восстанавливаемых объектов
	СниП 3.01.04-87
	

	3
	Техника безопасности в строительстве
	СниП III-4-80; СниП 12-03 и СниП 12-04
	

	4
	Земляные работы
	СНиП IV-14-84 Сборник 2-1 
	

	5
	Геодезические работы в строительстве 
	СНиП 3.01.03
	

	6
	Металлические конструкции
	СНиП III -18-75
	

	7
	Несущие и ограждающие конструкции 
	СНиП 3.03.01-87
	

	8
	Бетонные и железобетонные конструкции
	СП 52-103-2007;СНиП 2.03.01-84; СниП 52-01-2003
	

	9
	Металлопродукция. Приёмка, маркировка, упаковка, транспортирование и хранение 
	ГОСТ 7566-94 
	


СНиП II-22-81*

	
	

	11
	Несущие и ограждающие конструкции
	СНиП 3.03.01-87
	

	12
	Изоляционные и отделочные покрытия
	СНиП 3.04.01-87
	

	13
	Пожарная автоматика зданий и сооружений
	СНиП 2.04.09-84
	

	14
	Отопление, вентиляция и кондиционирование
	СНиП 41-01-2003
	

	15
	Полы.
	СНиП 2.03.13-88
	

	16
	Электротехнические устройства
	СНиП 3.05.06-85
	

	17
	Проектирование и монтаж 

Электроустановок жилых 

и общественных зданий
	СП 31-110-2003
	

	18
	Кровли 
	СНиП II-26-76
	

	19
	Инженерная защита территорий , зданий и сооружений от опасных геологических процессов. 
	СНиП 2.01.15-90
	

	20
	Другие все нормативные документы (СНИПЫ, ГОСТЫ и тд.) регламентирующие ведение строительно-монтажных работ
	
	


Строительная площадка должна оснащена необходимым контрольно-измерительными приборами, инструментами и средствами малой механизации согласно нижеследующего перечня:

	№
	Наименование
	Количество

	
	1.Контрольно-измерительные приборы и инструменты:
	

	1.1
	Нивелир  
	1 шт

	1.2
	Теодолит
	1 шт

	1.3
	Разбивочный шпагат (шнур)
	120м

	1.4
	Уровень
	4шт

	1.5
	Рулетка на 50м
	1 шт

	1.6
	и т.д.
	

	
	2.Средства малой механизации
	

	2.1
	Бетономешалка на (0,5 куб. метров
	2шт

	2.2
	Вибратор для бетон
	2шт

	2.3
	Сварочный агрегат 
	2шт

	2.4
	Металлорежущий аппарат
	2шт

	2.5
	Электросверильный аппарат
	2шт

	2.6
	и т.д.
	


Поставляемые на объект, строительные материалы и изделия должны быт качественными и отвечать Государственным стандартам РТ. Ниже перечислены основные строительные материалы, конструкции и изделия, и необходимые нормативные требования к ним:
	№
	Наименование
	Норм. Документ

	1
	Портландцемент М400
	ГОСТ 10178—85; ГОСТ 31108-2003

	2
	Арматурная сталь
	ГОСТ 5781-82

	3
	Кирпич и камень керамические
	ГОСТ 530-2012

	4
	Кирпич и камни керамические
	ГОСТ 530-80

	4
	Трубы стальные водогазопроводные 
	ГОСТ 3262-75

	5
	Трубы напорные непластифицированного поливинилхлорида
	ГОСТ P 51613 — 2000

	6
	Металлопрокат 
	Все действующие ГОСТы

	7
	Щебень и гравий из плотных горных пород для строительных работ
	ГОСТ 8267-93

	8
	Гравийно- песчаная смесь 
	ГОСТ 23558-94

ГОСТ 25137-82

	9
	Дизельное топливо
	ГОСТ 305-82

	10
	Бензин
	ГОСТ 2084-77

	11
	Песок мытый для строительных работ
	ГОСТ 8736-67

	12
	Бетон
	ГОСТ 4795-68

	13
	Растворы строительные. Общие технические условия
	ГОСТ 28013-98

	14
	Растворы строительные кладочные
	ГОСТ Р 57337-2016

	15
	Пилолес обрезной, хвойных пород

	ГОСТ 8486-86

	16
	Кабельная продукция
	ГОСТ Р 53769–2010

	17
	Электрические щиты и кабельные линии
	ГОСТ Р 53316-2009

	Все другие материалы, изделия и конструкции должны соответствовать действующим Государственным стандартам (ГОСТ).


      Подрядчик должен вести в обязательном порядке Журнал и график производства работ, составлять акты освидетельствования скрытых работ и другие документы по контролю качества земляных и ремонтно-строительных работ ( предписания, акты проверок качества работ и т.д.), которые должен находится в строительной площадке.
GENERAL EXPLANATORY NOTE

Name of the request: «Construction of a secondary rural school with 6 classrooms in Balhobi  village, Muminobod district, Khatlon region». 
Request number: № 84-2019-ITB-UNDP-DRMP
1.General provision
The project envisages a building of a secondary rural school with 6 classrooms in the village of Balhobi, Muminobod district, Khatlon region, instead of an emergency mudflow pathway located in the Tebalai aggressive zone.

This project envisages the construction of a school for with classrooms and a playground, toilet, boiler room, household, heating, electricity and landscaping. The village of Balkhobi is located 20 kilometers from Kulyab city to the southeast and 60 kilometers from Muminobod district center in the administrative territory of Jamoat Balhobi. Kulyab city is located 196 kilometers southeast of Dushanbe. The existing school building №38 is located on the outskirts of Balhobi village (population more than 500 people or 80 households) in the immediate borders, formed in recent years as a result of mudflow flushing on the banks by of Tebalai mudflow canal. 

As a result of multiple mudslides in recent years, leading to groundwater sediments and due to lack of maintenance (cleaning and strengthening the banks of the seluslum) for the last 10-15 years, the Tebalai village center in the area of ​​the above-mentioned school is silted by almost 70-80% and lost the functional capacity. The bottom level of the lake near the school building in some places is above the zero mark (foundation). There were cases when the school building during the flood period was completely surrounded by a mudflow and debris. Debris flows washed away the territory adjacent to the school and at the moment the school has no playground, landscaping, and other auxiliary and economic buildings. Constant threats of unpredictable destructive flooding excluded the possibility of repair and restoration works and improvement of the school's territory, as well as the construction of necessary economic structures. During the period of heavy rainfall, there are no classes at school.

Due to the constant mudflows, accompanied with a significant amount of sediment (during the floods) in the village of Tebalay, the physical preservation of the school building, the life and health of students and school employees is under a constant threat.

Considering the current situation and referring to the lack (or extremely inadequacy) of the necessary material and financial resources, the district administration and the jamoat, public organizations made a request to UNDP in Tajikistan to assist in building a new secondary rural school in the territory safe from mudflow. Subsequently, the land plot was allocated.

This project envisages the construction of a new secondary rural school with 6 classroms adjacent to Balhobi village. Design and estimate documentation developed by the project organization OJSC Seltechproekt based on UNDP’s request.

Technical solution / scope of work:

a) Construction of the school building with 6 classrooms;

b) Construction of a domestic toilet for 8 points;

c) Construction of a boiler room;

d) Construction of a storage;

e) Power supply with the installation of a new transformer substation;

f) Construction of a fire tank with 50 m3 of water;

g) Water tanks for 5m3;

h) Heating;

i) Construction of a sports field and landscaping.

Contractor’s obligation on the Technical Executive documentation:

· Prepare all relevant engineering drawings for the utilities and transfer them to the operating organization;

· Perform appropriate laboratory testing of materials, products and structures;

· Prepare advising Acts of hidden works;

· Maintain journal of construction and installation works and other relevant journals, performing documentation in accordance with regulations and rules for conducting construction activities.
The main goal of the project is to ensure that younger generation of Balhobi and adjacent villages have access to primary and secondary education. 
1. Management, construction and acceptance of works

The volume of construction works must be performed in accordance with state building codes, standards and regulations (SNiP) listed below.

Acceptance of work performed, as will occur in accordance with state building codes, standards and regulations (SNiP) listed below.

	№
	Description of standards
	Code
	Notes:

	1
	Organization of construction production
	SniP 3.01.01-85
	

	2
	Acceptance of completed restored objects for operation
	SniP 3.01.04-87
	

	3
	Safety in construction
	SniP III-4-80; SniP 12-03 and SniP 12-04
	

	4
	Excavation
	SNiP IV-14-84 Collection 2-1
	

	5
	Geodetic works in construction
	SNiP 3.01.03
	

	6
	Metal constructions
	SNiP III -18-75
	

	7
	Bearing and enclosing structures
	SNiP 3.03.01-87
	

	8
	Concrete and reinforced concrete structures
	SP 52-103-2007; SNiP 2.03.01-84; SniP 52-01-2003
	

	9
	Metal products. Acceptance, labeling, packaging, transportation and storage
	GOST 7566-94
	

	10


	Stone and armored structures
	SNiP II-22-81 *
	

	11
	Bearing and enclosing structures
	SNiP 3.03.01-87
	

	12
	Insulating and finishing coatings
	SNiP 3.04.01-87
	

	13
	Fire automatics of buildings and structures
	SNiP 2.04.09-84
	

	14
	Heating, ventilation and air conditioning
	SNiP 41-01-2003
	

	15
	Floors
	SNiP 2.03.13-88
	

	16
	Electric devices
	SNiP 3.05.06-85
	

	17
	Design and installation

Electrical installations residential

and public buildings
	SP 31-110-2003
	

	18
	Roofing
	SNiP II-26-76
	

	19
	Engineering protection of territories, buildings and structures from dangerous geological processes.
	SNiP 2.01.15-90
	

	20
	All other regulatory documents (SNIPs, guests, etc.) governing the construction and installation works
	
	


Construction site should be equipped with the necessary instruments, tools and small machines according to the following list:

	№
	Description
	Quantity

	
	1. Measuring instruments and tools:
	

	1.1
	Level
	1 pc

	1.2
	Theodolite
	1 pc

	1.3
	Center Twine (Cord)
	120м

	1.4
	Level
	4 pcs

	1.5
	Roulette 50m
	1 pc

	1.6
	etc.
	

	
	2. Means of small mechanization
	

	2.1
	Concrete mixer for 0.5 cu. meters
	2 pc

	2.2
	Vibrator for concrete
	2 pc

	2.3
	Welding unit
	2 pc

	2.4
	Metal cutting machine
	2 pc

	2.5
	Electrosurgical device
	2 pc

	2.6
	
	


Provision of petroleum products, construction materials and other products to the construction site must be of high quality and meet the state standards of the Republic of Tajikistan. The following are the basic building materials, structures and products, and the necessary regulatory requirements to them:

	№
	Description
	Reg.doc

	1
	Portland cement M400
	GOST 10178–85; GOST 31108-2003

	2
	Reinforcing steel
	GOST 5781-82

	3
	Ceramic brick and stone
	GOST 530-2012

	4
	Ceramic bricks and stones
	GOST 530-80

	4
	Pipes steel water pipeline
	GOST 3262-75

	5
	Pressure pipes of non-plasticized polyvinyl chloride
	GOST P 51613 - 2000

	6
	Metal rolling
	All current GOSTs

	7
	Crushed stone and gravel from dense rocks for construction work
	GOST 8267-93

	8
	Gravel-sand mixture
	GOST 23558-94

	9
	Diesel fuel
	GOST 25137-82

	10
	Petrol
	GOST 305-82

	11
	Sand washed for construction work
	GOST 2084-77

	12
	Concrete
	GOST 8736-67

	13
	Building solutions. General technical conditions
	GOST 4795-68

	14
	Masonry mortars
	GOST 28013-98

	15
	Piloles edged, coniferous
	GOST R 57337-2016

	16
	Cable production
	GOST 8486-86

	17
	Electrical panels and cable lines
	GOST R 53769–2010

	All other materials, products and structures must comply with applicable State Standards (GOST).


The contractor must keep a mandatory Log and schedule of work, draw up certificates of inspection of hidden works and other documents for quality control of earthwork and repair and construction works (regulations, acts of quality checks, etc.), which must be located in the construction site.
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